

# PROTÁGORAS



Donde hay muy agradables noticias sobre salud... pero salud financiera, es en el municipio de Monterrey...

La buena nota llegó ayer para el gobierno de la capital regia, ya que la agencia calificadora HR Ratings ratificó al municipio la calificación HR AAA –oséase una muy chida– con perspectiva estable para sus créditos a largo plazo, que ya le había dado antes...

¿Y esto qué significa, estimado lector? Pues nada menos que esa agencia internacional que evalúa los riesgos de financiar a empresas o entes de gobierno

le está dando a Monterrey la más alta calidad crediticia...

HR Ratings está diciendo que el gobierno municipal que dirige en este momento el interino Antonio Martínez –apoyado en este momento por la tesorera Rosa Lorena Valdez Miranda– ofrece la seguridad de que tiene sus finanzas sanas... ¡una buena!

El 26 de mayo de 2020 esta misma agencia dio a Monterrey esa calificación HR AAA, y en este año la coloca una vez más en el máximo escalón crediticio, pues se considera que el municipio es buen cliente para el pago oportuno de sus obligaciones de deuda y NO HAY riesgo alguno con él... ¿Qué tal?